Avec des enfants de Verdeil au cortège

BRANDONS Plus de 730 enfants et accompagnants défileront le samedi 13 février prochain lors du chouchou cortège des enfants des Brandons de Payerne. Parmi ceux-ci, 16 élèves de la Fondation de Verdeil seront pour la première fois au départ.

PAYERNE

oi, j'ai fait un dra-Tanguy en présentant son dessin. «On a fait les cinq continents avec toute l'école et notre groupe travaille sur l'Asie», ajoute Adeline. A l'instar de Rahel ou encore Alexandrine, seize élèves âgés de 5 à 14 ans et sept accompagnants préparent costumes et accessoires dans un bel enthousiasme au sein de l'école en Guillermaux de la Fondation de Verdeil, prestataire de pédagogie spécialisée. C'est que samedi 13 février prochain, sur le coup de 14 h 46, ils s'élanceront parmi les quelque 730 participants au chouchou cortège des enfants des Brandons de Payerne, dont la 121e édition a été présentée vendredi par le CDM (lire encadré).

«Cela faisait un moment que nous songions à y prendre part, mais sachant que les Brandons tombent souvent pendant les relâches, il semblait compliqué de faire revenir à Payerne un samedi des élèves provenant de toute la région broyarde, explique Valérie Froidevaux, enseignante, tout en supervisant la finition de certains costumes. Cette année, les dates sont plus favorables et nous avons décidé de former un groupe avec des enfants dont les parents ont donné leur accord». Depuis début janvier, les élèves préparent donc leurs costumes, fabriqués à l'aide de sacs du géant de l'ameublement Ikea.



Les enseignantes Valérie Froidevaux et Thérèse Gendron-Osmoni (au premier plan) ont supervisé l'élaboration des costumes des enfants de la Fondation de Verdeil. PHOTOS SÉBASTIEN GALLIKER

Présenter des différences

«Vu la météo terrible de 2015 avec un mélange de pluie et de neige, nous voulions quelque chose de résistant et permettant de porter des habits chauds dessous, sachant que certains enfants ont une santé fragile», précise Thérèse Gendron-Osmoni, enseignante à la base de la participation de la Fondation à ce cortège. Les sacs choisis faisant penser à la forme de la terre, le thème des cinq continents s'est alors imposé. Surtout que tout en montrant une ouverture au monde, il permet aussi de présenter des différences, une thématique chère à l'institution.

Pour la parade, les enfants seront accompagnés par sept adultes, no-tamment parce que certains défileront en chaise roulante. «Ce sera une expérience nouvelle pour eux et ils risquent d'avoir peur de la foule, ajoute Valérie Froidevaux. Et ce n'est pas forcément naturel pour eux de suivre ceux qui les précèdent». Une attention toute particulière sera donc apportée à des mômes qui font pour l'instant preuve d'un enthousiasme à toute éneuve. Ainci même di la but

suivi est que chaque enfant puisse préparer un maximum son costume lui-même, les bricolages ont été adaptés aux difficultés de chacun.

Reste à savoir si cette première sera suivie d'autres expériences, ce qui n'est pas garanti. «Si cela leur plaît probablement qu'ils demanderont à le refaire», glisse Thérèse Gendron-Osmoni. En tout cas, pour le moment, Alexandrine se réjouit surtout de «pouvoir lancer des confettis sur nos profs».

SÉBASTIEN GALLIKER

toute épreuve. Ainsi, même si le but www.brandonspaverne.ch